

24Jam

Muhammad Ilham Nur: Semangat Sumpah Pemuda Harus Hidup di Setiap Generasi

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Oct 28, 2024 - 07:00



Muhammad Ilham Nur (wartawan)

PANGKEP - Dalam semangat memperingati Hari Sumpah Pemuda, Muhammad Ilham Nur, seorang wartawan yang aktif di Pangkep, turut menyampaikan pesan

inspiratif kepada generasi muda Indonesia. Dalam pernyataannya, Ilham menyampaikan harapan agar semangat pemuda yang berkobar pada 28 Oktober 1928 tetap hidup dan terus diwarisi oleh generasi saat ini. Menurutnya, momen bersejarah ini adalah kesempatan untuk mengenang kembali pentingnya persatuan dan kesatuan di tengah keberagaman.

“Pemuda adalah harapan bangsa. Dengan semangat Sumpah Pemuda, mari kita bangun Indonesia yang lebih baik dan sejahtera,” ujar Ilham. Ia mengingatkan bahwa peran pemuda dalam kemajuan bangsa sangatlah krusial. Menurutnya, pemuda harus memiliki keberanian untuk memperjuangkan keadilan, kebenaran, serta membela kepentingan masyarakat. Sebagai seorang wartawan, ia melihat banyak pemuda yang aktif berkontribusi dalam berbagai sektor, dari sosial hingga politik, dan hal ini memberi optimisme akan masa depan Indonesia.

Ilham juga mengajak para pemuda di Pangkep dan seluruh Indonesia untuk menjadikan Hari Sumpah Pemuda sebagai momentum kebangkitan. Ia menekankan pentingnya persatuan di tengah situasi dunia yang semakin kompleks. "Dengan solidaritas dan rasa saling menghargai, kita bisa hadapi berbagai tantangan global dan menjadikan Indonesia bangsa yang lebih tangguh," tambahnya. Ilham percaya bahwa kemajuan teknologi dan informasi yang pesat adalah kesempatan besar bagi generasi muda untuk berinovasi dan membuat perubahan positif.

Di akhir pesannya, Ilham berharap agar setiap pemuda mampu menghidupi nilai-nilai luhur Sumpah Pemuda dalam kehidupan sehari-hari. “Semangat pemuda bukan hanya diucapkan pada 28 Oktober saja, tetapi harus menjadi bagian dari karakter bangsa,” tutupnya. Peringatan Sumpah Pemuda kali ini diharapkan menjadi pengingat bahwa persatuan dan semangat perjuangan adalah kunci untuk menghadapi tantangan masa depan, demi Indonesia yang lebih baik. (Ilham)